

むか

かい

4月16日（水）迎える会

きのう いちねんせい むか かい
昨日は、一年生を迎える会がありました。
いちねんせいぜんいん さんか
一年生全員が参加してくれて、し
っかりとした態度で話 を聞いていま
した。すっかり しょうがくせい小学生になりました。
にねんせい ろくねんせい
二年生から六年生までのメッセージ
げんき すてき
も元気で素敵でした。



しろ なふだ にねんせい いっしょ あそ
白い名札の二年生、一緒に遊ぼうね

あお なふだ さんねんせい がっこうたの
青い名札の三年生、学校楽しいよ

あか なふだ よねんせい べんきょう
赤い名札の四年生、勉強がんばって！

きいろ なふだ ごねんせい いっしょ あそ
黄色名札の五年生、一緒に遊ぼうね

なふだ ろくねんせい なん き
オレンジ名札の六年生、何でも聞いてね

そして、一年生も元気いっぱいに言ってくれました。

きゅうしょく たの
給食が楽しみです

べんきょう たの
勉強が楽しみです

しゅくだい たの
宿題が楽しみです

わたし いちねんせい せいちょう たの おも おうぎ
私は「一年生の成長が楽しみです」と思いました。扇っ

こぜんいん せいちょう なに だいじ
子全員が成長するためには、何が大事かな？ 村越 新